

El gasto de los hogares aumentó hasta 5.185 euros

EL GASTO MEDIO que cada hogar realizó en 2004 ascendió a 5.185,25 euros en términos constantes, lo que supone un incremento del 2,4% respecto al mismo periodo del año pasado, según la Encuesta Continua de Presupuestos Familiares del instituto Nacional de Estadística (INE). El consumo medio de los hogares experimentó una importante aceleración respecto a 2003, cuando el consumo medio de los hogares descendió un 0,44% en términos constantes -descontando el efecto de la inflación-. A pesar de ello, el 55,5% de los hogares asegura tener dificultad para llegar a fin de mes y el 61,42% no puede dedicar dinero al ahorro o destina muy poco.

De los 5.185,25 euros de media que gastó cada familia en 2004, un 20,5% (1.061,08 euros) se destinó a alimentos, bebidas y tabaco



Los hogares aumentan el gasto y consumen cada vez más.

consumidos dentro del hogar, lo que representa un descenso del 2,3%; mientras que un 79,5% (4.124,17 euros) se dedicó al resto de bienes y servicios, con un incremento del 3,6%.

El gasto total de los hogares en bienes y consumo aumentó en 2004 un 4,9%, lo que representa una importante aceleración respecto al aumento del 2,03% experimentado en 2003. Esto

se debe, principalmente, al incremento del 6,1% del gasto destinado a otros servicios, ya que el gasto en alimentos, bebidas y tabaco apenas subió un 0,1%.

El gasto medio por persona para el conjunto del país ascendió a 1.997 euros en el cuarto trimestre de 2004. Madrid, con 2.440,51 euros, fue la comunidad que presentó el gasto medio más elevado.

AHORRO

En cuanto a la percepción subjetiva de los hogares sobre su situación económica, la encuesta del INE refleja que el 38,6% de los hogares pudo dedicar algún dinero al ahorro durante el cuarto trimestre de 2004, lo que supone el porcentaje más elevado desde el año 2001 y supera en 3,7 puntos al observado hace un año. No obstante, el 61,42% de las familias no puede dedicar dinero al ahorro o dedica muy poco.

Pais Vasco, Castilla y León y La Rioja son las comunidades con mayores porcentajes de hogares que pueden ahorrar, mientras que Canarias y Madrid siguen presentando los menores porcentajes de hogares ahorradores, coincidiendo en el caso de la capital español con el mayor gasto medio por persona.

Además, el 55,5% de los hogares declaró que en el cuarto trimestre llegó con dificultad a fin de mes, la misma cifra que en los últimos trimestres.

Las importaciones textiles de China subieron un 558% en enero

LAS IMPORTACIONES españolas de productos textiles procedentes de China crecieron en enero un 558,2% de media respecto al mismo mes de 2004, según datos del Centro de Información del Textil y Confección (CYTIC), dependiente de la patronal Consejo Intertextil

Español. Los artículos que registraron mayores incrementos fueron las medias y calcetines de punto, que pasaron de las 76.673 unidades de enero de 2004 a 2,2 millones en enero de 2005, un 2.774,4% más.

A continuación se sitúan las importaciones de

vestidos para mujeres que crecieron el 1.097,6%, los jerséis, con un incremento del 809,9%, y lencería que aumentó el 765%.

La única partida en la que descendieron las importaciones españolas fueron los trajes para hombre, que pasaron de 1,1 millones

a 811.420 unidades, un 29,7% menos. Ante estos datos, el Plenario del Observatorio Industrial del Textil pidió la creación de una Conferencia del Sector para que examine y proponga medidas concretas y urgentes para la defensa de esta industria.